

Handschriften / Autographen

Tageregister von Johann Zacharias Kiernander und Georg Heinrich Conrad Hüttemann.

**Kiernander, Johann Zacharias
Hüttemann, Georg Heinrich Conrad**

Cuddalore, 01.01.1754-31.12.1754

1. - 2. November 1754

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:obv:ha33-1-184377

1754

October

von dieser Danksagung Lesia Parbner. Wir
wirden nicht unterlassen, alle möglichste
Hilfswege zu tragen, Gott wolle es segnen,
um mit dieser wohlthätigen Muththeilung und
noch barmherzigem Leben zu helfen.

November

21.

[illegible]

272.

Wohl dem feylichen Kaiserthums wie in
dem Emere ist, so halt auch beyfiedrucht
Woy

November
von seiner Arbeit aufhien, so ~~man~~ ^{man} ~~schief~~
nicht verflagen, ~~Esau~~.

2754

Diesem ganzen Nachmittage sollte auch von 4.
und ein Gottesdienst mit einem musikalischen Faguet. Gottesdienst
Es sollte auch ~~Volontären~~ ^{Volontären} ~~bei~~ ^{bei} ~~sich~~ ^{sich} ~~verbreiten~~ ^{mit einem}
an seine Calimah oder Glaubenslehre ab ^{musikalischen Fa-}
geboten, so wie die ~~Volontären~~ ^{Volontären} ~~ihre~~ ^{ihre} ~~Worte~~
nennen und Ave Maria. in ~~Christen~~
von ihm der muhamedanischen Gottesdienst
in ihrer Moschee ablesen, und ~~gibt~~
ihm ~~das~~ ^{das} ~~selbst~~ ^{selbst} ~~nicht~~ ^{nicht} ~~zulänglich~~ ^{zulänglich} ~~des~~ ^{des} ~~Gottes~~
nicht aufzuhalten ~~Minuten~~ ^{Minuten} ~~zuvor~~ ^{zuvor}
Ist Nabi und sein ~~Wort~~ ^{Wort} ~~beim~~
selbst ~~nicht~~ ^{nicht} ~~allein~~ ^{allein} ~~sein~~ ^{sein} ~~sonst~~ ^{sonst} ~~hat~~
ist mit ihm der Gottesdienst ~~vor~~ ^{vor} ~~sein~~ ^{sein} ~~in~~
Muhamedaner und Christen.

Diesem Nachmittag begab sich auch ~~von~~ ^{von} ~~um~~ ^{um} ~~5~~
nach ~~unserem~~ ^{unserem} ~~Volontären~~ ^{Volontären} ~~von~~ ^{von} ~~der~~ ^{der} ~~Volontären~~ ^{Volontären} ~~für~~ ^{für} ~~Volontären~~
Militär, ~~weil~~ ^{weil} ~~er~~ ^{er} ~~nicht~~ ^{nicht} ~~von~~ ^{von} ~~seiner~~ ^{seiner} ~~im~~
unser ~~Volontären~~ ^{Volontären} ~~gab~~ ^{gab} ~~ihm~~ ^{ihm} ~~Hospital~~ ^{Hospital} ~~besuch~~
in ~~Hospital~~ ^{Hospital} ~~zu~~ ^{zu} ~~besuchen~~ ^{besuchen}, ~~weil~~ ^{weil} ~~er~~ ^{er} ~~hat~~